



Nuevas escuelas, centros de salud y vías de comunicación para Cutervo

Gobierno Regional de Cajamarca ratifica su compromiso de lucha permanente en el cierre de brechas sociales e infraestructura y generación de proyectos productivos.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

La Gerencia Subregional de Cutervo, como ente dependiente del Gobierno Regional de Cajamarca, consolidó proyectos que mejorarán las condiciones de vida del poblador con la finalidad de contribuir con el desarrollo sostenible de nuestros pueblos.

La actual gestión inauguró las instituciones educativas N° 361 (inicial), N° 10289 (primaria) y Salomón Vilchez Murga (secundaria) en el centro poblado de Yacancate, contribuyendo a la reducción de brechas en educación.

También se inauguró el puesto de Salud de Musungate, distrito de San Juan de Cutervo, que contribuirá a la prevención de enfermedades y brindar un servicio de salud eficiente a más de 400 pobladores; mientras continúa la construcción del puesto de salud de la localidad de Santa Rosa (San Juan) y el Hospital Santa María en la ciudad de Cutervo.



Nota de Prensa N° 790



Fecha de Publicación: 26/12/2019 12:02 p.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/657

Asimismo, se realiza el mejoramiento del camino vecinal Puente Techín - Cruce Chirimoyo que beneficiará a 9 localidades del distrito de Querocotillo y pronto se concluirá con los modernos jardines de infancia en las localidades de Palo Quemado, Chaupe Cruz, Naranjos y La Capilla, en el distrito de Santo Domingo de la Capilla.

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Subregional de Cutervo, para el 2020, renueva su compromiso de trabajar con la finalidad de promover el desarrollo sostenible de la provincia con enfoque humano, equitativo y solidario.